Description et présentation de mon parcours



Plus de références www.aymeric.pro

aymeri⊕

Direction artistique Design graphique & Webdesign esigner graphique, webdesigner puis directeur artistique, c'est depuis maintenant 25 ans que je conçois des projets en communication visuelle pour l'édition et le digital (site internet / e-commerce / réseaux sociaux). J'ai eu

l'occasion de travailler dans différentes structures agences de publicité ou agences web, d'avoir la direction d'une équipe de créatifs pour piloter des projets en relation avec des services marketing, des chefs de projet ou des responsables commerciaux.

Ma motivation? Ma passion, mon expertise.



Dans la réflexion comme dans l'action, je mets en place une méthodologie : Ecoute / compréhension / questionnement / analyse / recherches d'axes de création / retours clients avec présentation soignée / livraison avec suivi.

Aujourd'hui, je vous propose de partager mes expériences et mes acquis pour réaliser votre communication en donnant du sens à vos besoins, vos objectifs.

près un BTS en expression visuelle, option espace de communication, au Lycée Marie Curie à Marseille, ma participation à la réalisation de l'exposition «Varian Fry, candidat à l'exil» au sein de l'agence marseillaise Images en Manoeuvres, marque le début de ma vie professionnelle de manière forte.

En 99, j'intègre la Web agence NetUp au poste de directeur artistique et réalise le web design de clients comme Avenir, Internity, La Provence ou l'Occitane...

Mon parcours

2001 annonce un nouveau départ aux côtés de Vincent Deruelle qui

développe BleuRoy.com. Je suis le directeur artistique durant 10 ans de cette agence qui ne fait que se développer, en partenariat avec l'agence de publicité Garamond. Références : webdesign CG13, Office du Tourisme de Versailles, Institut Paoli Calmette, la SAFIM...

En 2010 BleuRoy devient HighCo, je crée alors mon propre studio : aymeric.

Depuis de nombreuses collaborations ont jalonné mon parcours : des projets immobiliers, des créations d'identités visuelles d'agences de Tourisme, d'artistes créateurs bijoutiers, musiciens, d'artisans, d'architectes, d'accompagnement d'agences de communication...

Avec tous ces acteurs de nombreux logos, chartes graphiques, réalisations de campagnes pub, projets webdesign, mises en espace, scénographie, ont vu le jour.

En 2018, je suis co-fondateur, avec Virginie Breton, du réseau «les rencontres des arts de vivre». Ce réseau est un réseau professionnel mettant en relation des acteurs du monde du design et de la création exerçant leur activité dans notre région, hors des grandes villes. Mais c'est aussi la rencontre de femmes et d'hommes qui souhaitent partager leurs sources d'inspiration, leurs méthodes, mais aussi leurs doutes, leurs «ratés», leurs contraintes. Cela peut alors donner lieu à la rencontre de futurs collaborateurs, de futurs projets, de nouveaux défis (www.arts-de-vivre.com)...

J'affine, au fur et à mesure de ces années de création, de collaborations, d'échanges, une méthodologie de ciblage du besoin en communication en donnant du sens au projet. Je mets en place un outil de questionnement afin de m'approcher au plus près des «envies» et des «besoins» de mes clients. Je propose alors des axes créatifs précis et étayés d'une réflexion d'expert. Le but étant toujours de servir de manière cohérente le projet porté par des femmes et des hommes.

Dîplome:

BTS expression visuelle (option espace de communication) Lycé Marie-Curie Marseille

Mon CV

Parcours:

1997 - 1999

Design graphique chez Images en Manoeuvres (Marseille)

1999 - 2002

Directeur Artistique chez Net-Up (Marseille)

2002 - 2010

Directeur Artistique chez Bleuroy.com (Marseille)

2010 - aujourd'hui

Directeur Artistique / designer graphique en freelance

Compétences :

Directeur Artistique, designer graphique, créé et conçois des identités visuelles, affiches, brochures, leaflets, design editorial, webdesign...

Maîtrise parfaite des outils :

Photoshop, Illustrator, Indesign, Flash, LightRoom

Langues:

Français et anglais.

Divers:

Ancien sportif de haut niveau (espoir international et équipe de France) en voile dériveur et course au large. Dîplome entraîneur fédéral FFV.

